



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 18, n° 31

Saint Germain

3 août 1975

Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir

Aux pèlerins qui choisissent le chemin de la Liberté :

Quels les choix doit-on faire? Certainement des choix de vie et de mort – non seulement du corps et de l'esprit, mais aussi de ce précieux élément que le Seigneur donne et que le Seigneur reprend¹. C'est de la vie et de la mort de l'âme dont je parle et des choix qui confirment l'un ou l'autre. Tous les choix conduisent à ce seul choix – être ou ne pas être. Tous les chemins mènent au centre de la vie, au siège de la miséricorde et au jugement. Maintenant, c'est à vous de juger. Maintenant, c'est à vous de décider. La vie offre, la vie attend, la vie demande. Ce n'est que vous qui pouvez répondre.

Dans un monde où de nombreuses voix réclament votre attention, où beaucoup d'enseignants proclament le chemin et beaucoup de distractions vous détournent du chemin, je viens comme l'enseignant de cette époque – avec, dans ma main droite, le flambeau de liberté avec lequel je voudrais toucher le feu de votre cœur et, dans ma main gauche, l'épée pour libérer votre âme dans la flamme. Il y a des choix à faire, notamment celui de l'enseignant et de l'enseignement.

À qui prêterez-vous allégeance ? Où mettrez-vous la foi, l'espérance, la charité qui brûlaient au sein de la mère qui vous a porté?

Ne vous trompez pas comme l'ont fait des générations d'idolâtres. Ne vous prosternez pas et n'adorez pas le moi de n'importe quel homme ou de n'importe quelle femme, visible ou non ; mais adorez seulement Dieu. Mais qui est Dieu? Un autre choix se présente : choisir le Seigneur, le choisir lui seulement, trouver ce Seigneur en soi comme étant la lumière de l'Unique Éternel et la voix de la Présence Éternelle qui affirme, « JE SUIS CELUI QUE JE SUIS.² »

Puis-je vous recommander de faire une pause et de vous placer solennellement, sans crainte, sur le rocher de votre être réel pour engager votre vie, votre énergie, tout votre amour et vos efforts envers le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS. Tous les choix à venir dépendent de la bonne décision que vous prenez, en cet instant, de consacrer votre être, votre vie, votre conscience.

Faites alors en sorte d'adorer le Dieu unique, le Tout-Puissant, le Créateur du ciel et la terre. Et réalisez que ce Dieu unique a insufflé dans le monde entier de sa création l'énergie du Moi, qu'il a donné à chacun de ses fils et de ses filles la Monade divine, appelée la Présence JE SUIS. Le Bien-aimé a ainsi donné à son bien-aimé une partie de son être ; et cet être est votre Moi Réel, le seul et unique Dieu individualisé en tant que JE SUIS CELUI QUE JE SUIS. « Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir³ », la Présence JE SUIS, le soleil central de votre vie, ou les planètes de moindre importance et les lunes et les satellites de l'existence qui ne font que refléter la gloire de la Lumière Unique.

Vous avez choisi avec votre cœur, choisissez maintenant aussi avec votre esprit. Faites que la raison du Logos confirme la victoire du Seigneur Dieu intérieur et au plus haut des cieux. Faites que votre âme confirme votre dévotion. Faites que tous les aspects de votre être – à tous les niveaux et sous-niveaux de conscience – ratifient le seul vrai Dieu. Faites que la motivation et l'intention s'écoulent vers la source centrale et faites que votre vie gravite autour de l'actualisation de la seule vraie Lumière.

Après avoir fait ce choix, mettez-le bien en application. Jour après jour, revenez à l'Unique en méditation, en prière, en pensée et en sentiment. Et, au fur et à mesure que vous avancez dans votre vie, ce contact avec votre Source suscitera et va générer et régénérer en vous une conscience croissante de l'être réel dans chaque partie de la vie. Et ainsi, par ce contact avec votre Moi Réel, vous toucherez le Moi Réel de chaque autre partie de vie et vous saurez alors qui est réel.

Vous saurez alors que je suis réel, que je suis Saint-Germain, que je suis retourné à cette Source Unique que vous appelez vôtre — que j'appelle mienne qui, en effet, appartient à tous — que je suis retourné vers cette flamme ardente⁴ dans le rituel de l'ascension. Et vous saurez alors, que chaque membre de la hiérarchie a aussi une identité confirmée par le rituel de l'ascension. Vous reconnaîtrez, parmi les maîtres ascensionnés, votre enseignant et les enseignants véritables de tous les cycles et vous ressentirez notre présence, et notre présence sera confirmée par votre propre communion avec la vie.

Sachez maintenant que la lumière de la hiérarchie rayonne à partir du soleil central de votre être et que votre hiérarque personnel est votre Moi Réel investi de l'autorité du Médiateur, dans la personne de votre propre Moi Christique sacré, avec le pouvoir de transmettre les enseignements des vrais enseignants de l'humanité. En effet, votre gourou personnel est véritablement votre Moi Christique à qui et par qui je transmets le message du Verseau. Votre Moi Christique est le médiateur entre les plans de la conscience extérieure de la vie dans la Matière et les plans de la conscience intérieure de la vie dans l'Esprit. Le Moi-Christique est le prêtre qui officie à l'autel du Très Haut Dieu.

Faites alors le choix, de vous présenter à l'autel que le Seigneur a dressé tout comme il a dressé une table devant vous sous les yeux des ennemis de la droiture⁵. Faites le choix de laisser l'âme recevoir l'onction avec l'huile sainte, d'être consacrée de nouveau au dessein

cosmique, de renaître dans la flamme et d'avoir nul autre que le Moi Christique et le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS comme enseignant et comme enseignement de la loi.

Que tous ceux qui voudraient se tenir sur ma sainte montagne pour enlever aux âmes de l'humanité l'opportunité de faire de bons choix soient supprimés à l'instant ! Ainsi parle le Seigneur. Que ceux qui répandent de faux enseignements tout en voulant se tenir dans le chemin de l'Arbre de Vie et de la Source Unique soient éliminés par la lumière dorée de l'illumination qui intensifie la sagesse des âges et la clarté cristalline du seul Fils engendré de Dieu!

Les maîtres ascensionnés se manifestent dans le plan de la hiérarchie pour transmettre à l'humanité le contact et la connaissance du Moi Réel et de l'unique vrai Dieu individualisé dans la Présence JE SUIS. Nous nous manifestons, car nous avons parcouru le sentier de la Réalisation christique et de la réalisation de la Présence JE SUIS dans la victoire de l'ascension. Nous voulons vous donner non seulement nos instructions mais notre élan de victoire ; non seulement nos conseils mais notre initiation transmise à travers celui oint par la Grande Fraternité Blanche pour transférer à vos chakras (centres de lumière dans vos quatre corps inférieurs) les énergies de votre Moi Christique et de votre Présence JE SUIS.

À chaque époque, le Seigneur a envoyé ses émissaires pour initier des spirales d'une conscience de Soi renouvelée. Notre messagère est le cierge que nous tenons dans nos mains pour attiser de nouveau la cristallisation de la flamme de Dieu en vous. Grâce à la libération de la Parole lors des conférences, à la bénédiction de vos chakras au moyen de bijoux particuliers que nous avons obtenus spécialement à cet effet, notre messagère est désignée pour être l'instrument amenant une plus grande concentration de la lumière de la hiérarchie dans le corps de Dieu sur terre.

Le Grand Directeur Divin, mon mentor personnel — un enseignant des enseignants qui est venu sur terre en tant qu'être cosmique, il y a fort longtemps, pour fonder un ordre de disciples de la liberté — m'a transmis la science sacrée de l'alchimie et a établi la Maison de Rakoczy pour perpétuer le rituel, la liberté et la diplomatie du septième rayon. En tant qu'Initiateur des Cycles, le Grand Directeur Divin travaille avec le Seigneur Maitreya, le grand maître de la lumière Bouddhique, pour initier les âmes à la Grande Fraternité Blanche.

Nous voulons donc vous faire connaître la possibilité que vous avez de recevoir ces initiations directement de votre Présence JE SUIS et de votre Moi Christique et des maîtres ascensionnés qui composent la hiérarchie spirituelle qui entoure les âmes de la terre dans ce siècle. Nous vous faisons part du choix de recevoir sous différentes formes, y compris par le biais des publications du Summit Lighthouse (le Phare du Sommet), les clés initiatiques et, par dessus tout, le contact avec la hiérarchie par notre messagère incarnée, Elizabeth Clare Prophet.

Qui racontera l'histoire de la Parole de Dieu à cette époque si nous ne le faisons pas ? Qui défendra la splendeur de l'étendard de la Mère du Monde si nous ne le faisons pas ? Qui proclamera le nom de Maitreya ou de la messagère de Maitreya si nous ne venons pas à vous, à la fois en personne et dans la personne de notre messagère ?

Ces Perles de Sagesse sont imprimées par des fidèles de la liberté à notre retraite de Colorado Springs ; car le Maître de Darjeeling, El Morya, a veillé à ce que la Grande Fraternité Blanche ne soit pas sans une représentation extérieure ni organisation extérieure

dans ce siècle des siècles. Beaucoup de préparation, de sacrifice et de discipline ont été nécessaires, de sorte qu'en cette heure de votre préparation, la parole, le contact et l'appel de la hiérarchie puissent vous parvenir dans le mot imprimé pour vous aider à entrer en contact avec la parole intérieure de vérité, non prononcée mais pourtant clairement définie comme la loi intérieure de votre être.

Parce que je suis la voix de cette époque, je parle directement à votre cœur et je dis, considérez les choix et choisissez bien. Vous avez le droit de connaître la vérité, de jauger cette vérité et de considérer tous les aspects de l'enseignement. Mais avant de nier le miracle des prophètes de cette époque, vous devez vous demander si oui ou non, vous voulez nier la vérité de votre propre être. Car si vous niez la possibilité que l'Esprit du Seigneur descende sur ses émissaires, alors dites-moi je vous en prie, et répondez si vous le voulez : devez-vous également nier le pouvoir de l'Esprit du Seigneur de descendre sur votre propre être ?

Lorsque la vie et la mort sont en jeu – non seulement pour les âmes de l'humanité mais aussi pour toute une évolution planétaire – l'importance de faire de bons choix justes ne peut être surestimée. Malheureusement, aujourd'hui, les hommes ne font aucun choix quel qu'il soit, ils se laissent entraîner dans leur vie comme de la mauvaise herbe poussée par le vent.

Je vous suggère de venir et de voir, d'éprouver les esprits⁶, de mesurer la vibration, d'éprouver la sincérité et la réalité des maîtres ascensionnés et de leurs messagers. Qu'ils puissent être pesés sur la balance de votre cœur, car ils ne seront pas en reste. Venez donc à notre prochaine conférence. Soyez là pour voir, pour entendre et pour connaître la vérité qui vous rendra libres.

Chacune de nos conférences parrainées par le Conseil de Darjeeling de la Grande Fraternité Blanche, présidée par notre messagère, est l'occasion d'une initiation personnelle. Je vous mets au défi d'être là où la lumière éternelle est transmise par le pouvoir du Verbe. Je vous mets au défi de venir si vous l'osez ! Car je sais qu'une fois sur place, dans le lieu que le Seigneur a préparé pour l'initiation de votre âme aux réalités cosmiques, si vous n'avez qu'un soupçon de conscience, vous ne nierez pas la réalité de la chaîne de la hiérarchie et vous découvrirez votre place en tant que maillon dans cette chaîne.

Car vous êtes aussi appelés à être l'instrument du Seigneur, à prendre l'enseignement et à le donner à d'autres que le Seigneur a choisi pour être avec vous dans une cellule de conscience préétablie. Oui, vous êtes destinés — si vous faites les bons choix — à être une électrode de lumière cosmique, d'énergie et d'amour, de sorte que l'éclair qui vient de l'est et resplendit même jusqu'à l'ouest⁷ puisse être ancré sur la Terre à travers le Fils de Dieu qui apparaît exactement dans votre cœur.

JE SUIS le hiérarque de l'époque où la porte est ouverte. Je me tiens sur le chemin. JE SUIS votre opportunité d'être libres. Faites que l'épreuve de votre âme soit l'épreuve de l'Esprit du Seigneur et de l'Esprit entier de la Grande Fraternité Blanche. Car si vous appelez, nous sommes tenus de répondre. C'est la loi, c'est la hiérarchie. Joignez-vous à nous, si vous le voulez.

Saint Germain

1. Job 1, 21

2. Ex 3, 14

3. Jos 24, 15
4. Ez 20, 47
5. Ps 23,5
6. 1 Jn 4, 1
7. Mt 24, 27

DÉCRET POUR LA LUMIÈRE SACRÉE DE LIBERTÉ par Saint Germain

Lumière cosmique toute-puissante !
Ma brillante Présence JE SUIS
Proclame la liberté partout,
Dans l'ordre et le contrôle divin ;
JE SUIS la plénitude en tout !

Lumière cosmique toute-puissante !
Arrête les forces des ténèbres,
Proclame la liberté partout,
Par la justice et le service ;
JE SUIS en route vers toi, ô Dieu !

Lumière cosmique toute-puissante !
JE SUIS la loi suprême ici,
Proclame la liberté partout,
Bonne volonté augmente ;
JE SUIS la liberté vivante !

Lumière cosmique toute-puissante !
Rectifie toute chose,
Proclame la liberté partout,
En la victoire de l'amour ;
JE SUIS sagesse promise à tous !

JE SUIS lumière de liberté,
Fini le désespoir !
JE SUIS lumière de liberté
Que je partage toujours !

Liberté, liberté, liberté !
Grandis, grandis, grandis !
JE SUIS, JE SUIS, JE SUIS
Pour toujours, JE SUIS liberté !